



CÁMARA DE DIPUTADOS

Retoma PRI diálogo con PAN y PRD

Rubén Moreira Valdez presumió haber revisado “muchas cosas bonitas” con representantes de los partidos

POR IVONNE MELGAR

ivonne.melgar@gimm.com.mx

El coordinador de la banca del PRI en la Cámara de Diputados, Rubén Moreira Valdez, presumió haber revisado “muchas cosas bonitas” con representantes del PAN y del PRD durante un desayuno realizado en la sede de los perredistas en San Lázaro.

En entrevista con los medios, el legislador se quejó de la manera en que los medios difundieron sus declaraciones del martes anterior respecto a que su partido no avalará ninguna reforma electoral que dañe la autonomía del INE y del Tribunal Electoral.

Fuentes del PRD confirmaron que la reunión tuvo lugar en las oficinas del coordinador Luis Espinosa Cházaro, quien, sin embargo, no estuvo presente.

Participaron en el encuentro con miras a perfilar una agenda común para la

negociación de una eventual reforma electoral el diputado Armando Tejeda, secretario de Elecciones del CEN del PAN e integrante del Grupo de Trabajo que en San Lázaro perfilará un proyecto de dictamen.

Por el PRD acudió Ángel Ávila, representante de ese partido ante el INE.

“¿Les cuento un chisme? Pregúnteme dónde desayuné en la mañana”, comentó al finalizar el intercambio con los reporteros.

EL DATO

Antecedente

Los priistas se habían alejado del PAN y PRD, debido a que reventaron la moratoria constitucional que habían pactado hace unos meses.

De esa forma Moreira Valdez ventiló haber retomado el diálogo con quienes hasta septiembre fueron sus aliados en la coalición legislativa y electoral de Va por México, misma que se rompió una vez que el PRI impulsó con Morena la reforma constitucional militar.

A la pregunta de dónde había desayunado, el jefe de la diputación priista respondió: “Ah, pues con el PAN y con el PRD”.

Reseñó el exgobernador de Coahuila haber desayunado chilaquiles con cecina y con huevo.

“Y quiero decirles que se ha mejorado mucho la cocina del PRD”, comentó.

Precisó que el desayuno ocurrió en la sede de los diputados perredistas.

¿Y en la sobremesa qué dialogaron? ¿Se va a restablecer la alianza?, le preguntaron.

“Muchas cosas bonitas, ahí la dejo. Nada más les conté el chisme, ya, ya”, cortó el líder parlamentario.

Por otra parte, la mayoría de los diputados federales del PRI se conectaron el pasado miércoles al Space “En defensa de la economía familiar” en Twitter, para ventilar sus cuestionamientos a la propuesta presupuestal de la Secretaría de Hacienda para 2023.

Consideraron que se trata de un proyecto que no responde a las necesidades del país y alertaron de riesgos en el campo y en el daño a la infancia por el desabasto en el esquema de vacunación.



Nosotros vamos a votar en contra del presupuesto ¿por qué?, pues no vemos nada que satisfaga las necesidades de las entidades federativas.”

RUBÉN MOREIRA
DIPUTADO DEL PRI

Foto: Especial